



Valencia, 17 junio 2021

Los parques científicos valorarán el impacto de las empresas innovadoras en el desarrollo económico de la Comunitat Valenciana

3.500 empresas basadas en la innovación y en el conocimiento, asentadas por todo el territorio de la Comunitat, son el objetivo de la [encuesta del III Programa de Caracterización de Empresas Innovadoras para impulsar su proyección](#) (PICEI). Es el estudio que están llevando a cabo los cinco parques científicos de la Comunitat Valenciana, coordinados por la Fundació Parc Científic Universitat de València. Para ello, cuentan con el apoyo de la Agència Valenciana de la Innovació (AVI) y la información recopilada -agregada, distribuida en un atractivo [cuadro de mando](#) y referida al ejercicio 2020- permitirá dimensionar la innovación empresarial de esta región.

En la encuesta los y las directivos aportarán, entre otros, datos sobre el tipo de innovación que desarrollan, las tecnologías que utilizan, el perfil técnico de sus plantillas, su inversión en I+D+i, porcentajes de ventas internacionales y si cuentan con propiedad intelectual y/o industrial protegida.

Entre todas las empresas que participen en el Programa, se sorteará la realización y producción de **cinco vídeos corporativos**. Además, tendrán la posibilidad de concurrir en los [III Premios de la Red de Parques Científicos de la Comunitat Valenciana](#) (rePCV), los cuales reconocerán a la mejor start-up, a la mejor spin-off y a la empresa más significativa por su colaboración con universidades.